
交　　通

スマートインターの設置は
今後の宇美町発展の起爆剤
となるのではないか。町の内
外に与える影響も大きい。議
会としても実現に協力してい
きたい。

質問を終えて

よしゆき

安川 禎幸 議員
やすかわ

◆スマートインターチェンジとは◆
　高速道路の本線やサービスエリ
アなどから乗り降りできるインター
チェンジで、通行車両はETCを搭載
しているものに限定される。宇美町
では大型車両も通行できるフル規
格のインター設置を目指している。
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一
般
質
問

録画配信は
こちらから ▶

答弁（町長）  スマートインターの実現に向け先頭に立ちアプローチしていく

「快適な移動が可能となるまち」の
将来像は

私の視点「なぜここを質問したか」
スマートインターなどの道路交通網の整備と公共交通
の充実による「快適な移動が可能となるまち」の実現に
向けて、町の施策についてお尋ねしたい。

都
市
整
備
課
長

　
令
和
４
年
12
月
に
安
川
町
長
と
宇

美
町
企
業
懇
談
会
会
長
と
の
連
名
で

国
土
交
通
大
臣
へ
要
望
書
を
提
出
し

た
。

　
令
和
５
年
度
で
は
九
州
地
方
整
備

局
と
の
協
議
の
上
、
イ
ン
タ
ー
設
置

可
能
な
区
間
の
調
査
、
交
通
量
の
推

計
、
設
置
後
の
事
業
効
果
の
調
査
を

行
い
、
２
．３
㎞
の
区
間
が
設
置
可
能

な
区
間
と
の
結
果
が
出
た
。

　
今
後
は
整
備
局
、
道
路
管
理
者
の

ネ
ク
ス
コ
、
九
州
国
道
事
務
所
、
福

岡
県
と
協
議
を
進
め
る
。

答

仮
称
：
宇
美
町
ス
マ
ー
ト
イ
ン

タ
ー
設
置
要
望
の
経
緯
は
。

問

都
市
整
備
課
長

　
都
市
計
画
道
路
志
免
宇
美
線
は
、

令
和
５
〜
６
年
度
で
移
転
補
償
、
用

地
買
収
、
測
量
調
査
等
を
行
っ
て
お

り
、
令
和
８
年
度
末
の
完
成
を
目
指

し
て
い
る
。

　
主
要
地
方
道
筑
紫
野
古
賀
線
は
、

令
和
５
年
度
で
若
草
橋
交
差
点
か
ら

山
の
内
自
治
会
入
口
交
差
点
ま
で
の

区
間
の
工
事
と
太
宰
府
市
と
の
境
に

築
造
予
定
の
橋
梁
工
事
着
手
に
向
け

た
用
地
買
収
を
行
っ
て
お
り
、
早
期

の
完
成
を
目
指
し
て
い
る
。

答

シ
テ
ィ
プ
ロ
モ
ー
シ
ョ
ン
課
長

　
交
通
結
節
点
で
あ
る
宇
美
駅
で
、

他
の
公
共
交
通
へ
乗
り
換
え
の
情
報

発
信
、
駅
へ
の
ア
ク
セ
ス
環
境
の
改

善
、
待
合
環
境
の
改
良
な
ど
、
計
画

に
基
づ
い
て
取
り
組
ん
で
い
く
。

答

都
市
計
画
道
路
志
免
宇
美
線
・

主
要
地
方
道
筑
紫
野
古
賀
線
の
進
捗

状
況
は
。

問

Ｊ
Ｒ
宇
美
駅
の
将
来
像
は
。

問

町
長

　
令
和
５
年
２
月
に
Ａ
Ｉ
オ
ン
デ
マ

ン
ド
バ
ス
「
の
る
ー
と
宇
美
」
を
導

入
し
、
ス
マ
ー
ト
イ
ン
タ
ー
の
設
置

に
向
け
て
は
令
和
４
年
か
ら
動
い
て

い
る
。
　
　

　
イ
ン
タ
ー
を
設
置
し
、
周
辺
道
路

の
整
備
を
併
せ
て
行
う
こ
と
に
よ
り
、

交
通
利
便
性
の
向
上
を
は
じ
め
新
た

な
企
業
の
誘
致
や
人
口
の
増
加
、
雇

用
の
創
出
、
渋
滞
の
緩
和
、
災
害
時

の
緊
急
搬
送
な
ど
に
有
効
で
あ
り
、

町
内
外
へ
大
き
な
波
及
効
果
を
も
た

ら
す
。
　

　
少
し
で
も
早
く
国
の
準
備
段
階
着

手
箇
所
に
選
定
さ
れ
る
よ
う
、
今
後

も
先
頭
に
立
っ
て
各
方
面
に
ア
プ

ロ
ー
チ
し
て
い
く
。

答

「
快
適
な
移
動
が
可
能
と
な
る
ま

ち
」
の
将
来
像
は
。

問

議会広報常任委員会

　1月15日(水)広島県江田島市議会広報特別
委員会の視察を受け入れました。
　江田島市は自然が豊かで本町と通じるところ
が多く、自然環境を生かしたまちづくりを進めら
れています。
　お互いの表紙の作り方や特集記事の取材方
法などについて意見を交わし、学び合うことの
多い有意義な時間になりました。

広島県江田島市議会広報会特別委員会視察受入

県町村議会議長会主催広報研修会に参加

委員会からひと言
　「まずは手に取って読んでみたくなる議会広報」を
スローガンに、町民の皆さんの関心が高い特集記事
の掲載や、子どもたちの笑顔をテーマにした表紙・裏
表紙の作成、一般質問のページの充実に取り組んで
きました。
　これらの取組が評価され、全国から多くの議会に視
察に来ていただいています。
　これからも積極的に視察を受け入れ、情報交換を行
い、町の魅力もＰＲしていきたいと思います。

委
員
会
活
動
報
告

　令和6年11月26日（火）福岡市の博多サンヒ
ルズホテルで、福岡県町村議会議長会主催の広
報研修会が開かれ、議会広報常任委員会のメン
バーが参加しました。
　全国的に選挙の投票率が低下し続けており、
本町も例外ではありません。
　町民の皆さんに議会での議論や取組をしっか
り伝えることが投票率の向上につながると思い
ます。
　今後も積極的な研修への参加、町議会全員対
象の広報研修を行うなど「より伝わる広報」へと
進化させていきます。


